## かいづばいがんばる子

令和5年7月3日 園長 木野園枝

菊川中央こども園だより〈7月号〉

蒸し蒸しとする日が続き、体調を崩す子が多いです。 今後も健康管理には十分注意し、体調を崩さないように気を付けていきたいと思います。. ご家庭でも、体調管理をよろしくお願いします

## ≪参観会≫

6月10日(土)に1.2歳児、17日(土)に3、4、5歳児が行いました。 1、2歳児さんはお家の人とふれあい遊び、うんどう遊びを。 3歳児以上は、今年はウォークラリーを行いました。 子どもたちは、お家の人と一緒で

とっても嬉しそうでした。 お家の人の笑顔も素敵でした。

大勢の方のご参加、 ありがとうございました。 ホームページにも紹介してあります。







お家の人と一緒で うれしいな





園の周りはどん なかな?



## くふじ組、たんぽぽ組>

ふじ組さん、たんぽぽ組さんも水遊び、プール遊びが 始まりました。

水の量は少なめですが、

水に入れば気持ちがいいね。

これから、いっぱい水遊びしようね。



持ちがいいね。







給食の様子も少し紹介します。

たんぽぽ組さんは自分で頑張りますが、なかなか口にうまく運べず 先生のお手伝いが主ですが、

ふじ組

一年大きなふじ組さんは、自分で上手に食べていました。





